
 
 
 
 
 
 

Antrag oder Anfrage von Florian Beyer vom 04.07.2012

damit erzielt?

Eingang: Mi. 04.07.2012 13:23

Text: Wurden Daten von Delmenhorster Bürgern im Jahr 2011 von Seiten der Verwaltung

Wenn dies zutrifft, wie viele und welche Daten waren es und welcher Umsatz wurde
verkauft?

Rat: Nein

Betreff: Datenhandel in Delmenhorst

Antrag/Anfragestellung: Persönlich

Fachausschuss: A6

Einreicher: Florian Beyer

Typ: Anfrage

Verwaltungsausschuss: Nein
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